



Pièces	9 Pièces
Référence	1744 SC
Prix	8 800 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Magnifique et rare villa de style néo palladien, édifié dans les années 80, situé en plein Cœur de la californie, à quelques pas de la croisette, dans un quartier prestigieux, au calme absolu, bénéficiant de volumes généreux et baigné de lumière, elle offre une vue époustouflante sur le cap d'antibes et les îles de Lérins. Erigé sur 3 niveaux desservis par un ascenseur intérieur, elle offre plus de 500 m² habitable, sur un terrain d'environ 2 400 M²,rez-de-chausseecour d'honneur accédant sur hall d'entrée et double réception bénéficiant de beaux volumes ouvrant sur terrasses et jardin avec ...

Magnificent and rare neo-palladian style villa, built in the 80s, located in the heart of california, a few steps from the croisette, in a prestigious area, in a quiet calm, benefiting from generous volumes and bathed in light, it offers a breathtaking view of the cap d'antibes and the Lérins islands. Built on 3 levels served by an interior lift, it offers more than 500sqm of living space, on a plot of approximately 2,400sqm,ground floorcourtyard of honour leading to entrance hall and double reception room benefiting from beautiful volumes opening onto terraces and garden with magnificent ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

